

NOUS NE SOMMES PAS DES MARCHANDISES AUX MANS DES POLITIQUES ET DES BANQUIERS !

Nous sommes des personnes ordinaires, comme vous, jeunes et moins jeunes, de toutes opinions, qui viennent du monde entier. Notre point commun est d'être indigné-e-s par la situation politique, économique et sociale.

NON AU PLAN DE GOUVERNANCE ET AU PACTE EURO-PLUS !

Sous prétexte de maîtriser les dépenses publiques, l'UE s'apprête à imposer, dans le dos des populations concernées, une austérité permanente et généralisée partout. A nouveau, les responsables de la crise sont épargnés et ce sont les travailleurs-euses qui paient.

PRENONS LA RUE !

La résistance s'organise. En Espagne, un mouvement spontané et indépendant occupe les places et réinvente la démocratie directe dans des assemblées populaires. En Grèce, une révolte est en cours avec des assemblées populaires quotidiennes, rassemblant jusqu'à 500.000 personnes devant le Parlement.

NE NOUS REGARDE PAS, REJOINS-NOUS !

Nous sommes solidaires de ce "mouvement des Indigné-e-s" et nous voulons les prolonger en Belgique. Ici aussi, reprenons les espaces publics, discutons, revendiquons, décidons !

DIMANCHE 19 JUIN, A BRUXELLES:

**MANIF À 14H, PL. FLAGEY + ASSEMBLÉE POPULAIRE
À 17H, PL. DU LUXEMBOURG DANS LE CADRE DES
MOBILISATIONS INTERNATIONALES DANS PLUSIEURS
VILLES D'EUROPE**

MERCREDI 22 JUIN:

**ASSEMBLÉE POPULAIRE À 18H,
ROND-POINT SCHUMANN, BRUXELLES**

INFOS ET CONTACTS:

<http://www.indignez-vous.be>
<http://democraciarealya-bruselas.blogspot.com>
<http://solidarity-greece.blogspot.com>
<http://comitesactioneurope.blogspot.com>

WE ARE NOT MERCHANDISE IN THE HANDS OF POLITICIANS AND BANKERS !

We are everyday people, like yourselves, young and less young, of all political views, coming from all around the world. Our common point is that we are indignant with the political, economic and social situation.

NO TO THE EUROPEAN ECONOMIC GOVERNANCE PLAN ! NO TO THE EURO+ PACT !

With the pretext of cutting down the public expenses, the EU is about to inflict, at the back of the populations concerned, a permanent and general austerity plan. Again, those responsible for the crisis will be spared and the workers will have to pay.

LET'S TAKE THE STREETS !

Resistance is being organized. In Spain a spontaneous and independent movement has been occupying squares and reinventing direct democracy via people's assemblies. In Greece, a revolt is taking place with people's assemblies being organized every day, gathering up to 500,000 people in front of the National Parliament.

DON'T JUST LOOK AT US ! JOIN US !

We are solidary with this "Indignant's movement" and want to expand it into Belgium. Also here, let's take back our public spaces, let's discuss, claim, decide !

SUNDAY 19 JUNE, IN BRUSSELS:

*DEMO AT 2PM AT PLACE FLAGEY +
PEOPLE'S ASSEMBLY AT 5PM IN FRONT OF THE EUROPEAN PARLIAMENT AT PLACE LUXEMBOURG,
IN THE FRAMEWORK OF INTERNATIONAL MOBILIZATION IN
THE EUROPEAN CITIES*

WEDNESDAY 22 JUNE:

PEOPLE'S ASSEMBLY AT 6PM AT ROND-POINT SCHUMAN.

INFOS & CONTACTS:

<http://www.indignez-vous.be>
<http://democraciarealya-bruselas.blogspot.com>
<http://solidarity-greece.blogspot.com>
<http://comitesactioneurope.blogspot.com>